

暁 の 鐘

AKENO
KANE



この小冊子「暁の鐘」は、学部学生ご父母のみなさまを対象として、
明治大学および父母会の情報をwebサイトとの連動性を高め提供するものです。

LINE登録でつながる父母仲間



ツナガルカタチ



動画撮影は初めての
挑戦だったけれど、皆さんと
楽しく出来てよかったです。

東京から遠く離れていますが、
明大生の親同士ということで
親近感がわきました!

疫 病 退 散



学生たちの頑張っている姿を
親達がオンラインで集まって
応援している事が、
正直びっくりでした!!

コロナ禍で活動制限が
ありましたが、皆さんと
オンラインで繋がって
色々楽しい事ができました。

父母向け情報が週1回ペースで配信されます。トーク機能は使えません。
大学および所属する地区父母会情報など、
お子さんが通う明治大学のホット・トピックスが届きます。



父母会LINE

@meiji_fubo



今月の表紙

東京スカイツリー

東京都東部地区に2012年2月29日新たな名所となる東京スカイツリーが出来て今年で10年になります。当時東京スカイツリーのネーミングは一般の投票により決まりました。その時の命名委員の中に明治大学の青山教授や卒業生の阿木耀子さんがいました。

ライトアップは地球環境に配慮したオールLEDを使用しており、当初は江戸で育まれてきた心意気の「粋」、美意識の「雅」の2つのスタイルを1日ごとに交互に変えていましたが、2020年2月27日からは、新たに賑わいの「戦」が追加され新しいスタイルに変わりました。また、それ以外にも特定日にはスペシャルライトアップが行われます。

自立式電波塔としては世界一の高さ634mの東京スカイツリー。フォトスポットは沢山ありますが、今回は浅草から東京スカイツリーに行く散歩道で撮影しました。

これからも、東京スカイツリーは東京都の新名所として私達を楽しませてくれるでしょう。

東京都東部地区父母会長 福永 健治



名称検討委員だった阿木さんは当時、「東京スカイツリー」という名称をはじめて目にした時、私は「ジャックと豆の木」の童話を連想しました。何処までも空に伸びる木。それは夢と希望の象徴です(後略)。と述べています。



INDEX

- 4 地区父母会の活動を紹介します
- 15 2021年度「明治大学教育振興協力資金」のご案内



レインボーカラーに点灯演出された 特別ライティング

地区父母会の活動を紹介します

父母会ホームページでは、各地区父母会の活動報告やお知らせ、ご父母ならではの動画をご覧ください。

父母会ホームページ
<https://www.meiji-parents.jp>



スポーツ応援

オンライン野球応援会のご報告



10月16日(土)、東京六大学野球秋季リーグ「明治大学 vs 早稲田大学」の一戦を、Zoomによるオンライン応援会として開催しました。

アイスホッケー応援会報告



11月21日(日)、試合観戦が可能になった関東大学アイスホッケーリーグの応援会を行いました。

ラグビー関東大学対抗 明早戦 応援会のご報告



12月5日(日)、オンライン応援会第三弾となる、ラグビー関東大学対抗明早戦のオンライン応援会を開催しました。

ラグビー応援会



12月5日(日)、ラグビー関東大学対抗戦の応援をZoomにて行いました。たくさんの方に参加して頂き熱い応援会となりました。

関東大学ラグビー オンライン応援会のご報告



12月5日(日)、関東大学対抗戦の応援会を開催しました。参加者は12名、各々テレビ観戦をしながらZoomで繋がり声援を送りました。

関東大学対抗戦ラグビー応援のご報告



12月5日(日)、関東大学対抗戦ラグビー明治大学 vs 早稲田大学が秩父宮ラグビー場にて行われ、運営委員有志による応援に行ってきました。

箱根駅伝激励品発送報告



競走部の皆さんへ箱根駅伝激励品として、開運堂のピケニケカステラと、『泉果園』のりんごを差し入れました。

明治大学 アイスホッケー部の 激励報告



帯広市内でアイスホッケー部のインカレ大会が行われるのに合わせ、12月26日(日)に激励のため訪問しました。

一人暮らしの子どもたち学生を故郷(ふるさと)の味で応援

父母会ホームページ
<https://www.meiji-parents.jp>



ふるさと便

学生生活応援グッズ ～滋賀からの贈り物～送付のご報告



 滋賀県から離れた地で頑張っている子供たちに向けて、学生生活応援グッズを11月9日(火)に発送いたしました。

立川志の輔独演会鑑賞及び 応援物資買出しの報告



 11月16日(火)に学生達へ送る応援物資の買出しをしました。また、11月20日(土)には立川志の輔独演会を観覧しました。

学生支援ふるさと食品送付 第2弾



 ふるさとの食品を送り届ける学生支援第2弾として、各家庭の希望を反映させた品を、12月12日(日)に発送しました。

「繋がるプロジェクト ～宮崎の味届けます～」



 宮崎県出身の明大生88名に向け、食文化宮崎を代表する食材が詰まった「ふるさと宅急便」を一斉に発送しました。

函館ソウルフード応援便第3弾 スタート!



 学生支援の継続を考え、欲しいものを7コースから選んでもらう応援便を、12月～1月末までの間に発送します。

学生支援事業報告



 12月5日(日)、学生支援事業として富山県ゆかりの食料を学生に送るため、役員11人でパッキングを行いました。

新潟県出身学生へ「心ばかりの贈り物」



 新潟県出身学生への応援支援として、地元食材を使った食品を、1月12日(水)・13日(木)に発送しました。

協議会

2021年度 明治大学父母会四国地区協議会



 11月20日(土)・21日(日)、対面とオンラインのハイブリット形式による協議会に、愛媛県父母会の役員5名が参加しました。

近隣父母会との広域連携協議会でもオンライン活用進む

父母会ホームページ
<https://www.meiji-parents.jp>



協議会

北関東協議会の報告について



 11月6日(土)、茨城県が幹事となり、Zoomにて北関東協議会を開催しました。

九州地区協議会を開催しました



 11月6日(土)、Zoomにて九州地区協議会を開催しました。鹿児島県が幹事となり、総勢20名の参加となりました。

令和3年度 中国地区協議会を実施しました



 12月12日(日)、島根県が幹事となり、リモート形式で中国地区協議会を実施しました。

地区父母会行事

第1回オンライン(Zoom)学生交流会 ～希望をカタチにしたOBとの交流を通して～



 7月18日(日)、学生交流会を開催し、学生生活や進学、就職活動について、OBからアドバイスがなされました。

2021年度 明治大学父母会四国地区協議会



 11月20日(土)・21日(日)、香川県が幹事となり四国地区協議会を開催し、29名にご出席いただきました。

第10回 明治大学北海道4地区父母交流会



 11月27日(土)、Zoomにて北海道4地区父母交流会を行いました。札幌地区が幹事となり、37名の方が参加されました。

「2021年度オンライン学生・父母交流会」実施報告～人生はスパイシー、でも明日があるさ～



 11月6日(土)、コロナ禍の心理を学ぶ講演会を開催し、学生とご父母16名が参加しました。

ハイブリッド役員会を開催しました



 11月14日(日)、オンラインと対面によるハイブリッド形式で、役員会を開催しました。



地区父母会行事

2021年度 新生保護者会



鹿児島



11月20日(土)、新生保護者との懇談会を開催しました。11名にご参加いただき、コロナ以前の父母会活動について紹介しました。

第9回
福島県父母会就職説明会開催のご報告



福島



11月21日(日)、父母と学生32名のご出席をいただき、対面とZoomのハイブリット方式にて就職説明会を開催しました。

福井県出身学生オンライン交流会報告



福井



学年・学部を超えた友情を深める場を提供することを目的に、11月27日(土)、オンラインで交流会を実施致しました。

鳥取県父母交流会



鳥取



11月27日(土)、1・2年生の保護者へこれまでの活動内容を理解してもらうことを第1の目的に、父母交流会を開催しました。

第2回役員会・懇親会開催報告
秋だワインだ Zoom 飲みだ～



長野



11月23日(火・祝)、役員会および懇親会をZoomにて開催し、活動の実施報告を行いました。また、今後の企画について話し合いました。

令和2年度・3年度函館地区
新入会員歓迎会のご報告



北海道 函館



11月27日(土)、新入会員歓迎会を開催し、わが子の近況を話しながら交流を深めました。また、今後の学生支援について意見交換をしました。

岡山県父母会1・2年生歓迎茶話会



岡山



11月27日(土)、1・2年生歓迎茶話会を開催しました。学年を超えて情報交換する中で、我が子を応援しようと一致団結しました。

2021年度 役員送別会のご報告



岐阜



11月28日(日)、退任者5名、現役員15名の計20名参加にて、役員を送別会を執り行いました。

感染対策を万全に。デジタルも活用した手探りな活動続く

父母会ホームページ
<https://www.meiji-parents.jp>



地区父母会行事

運営委員会開催のご報告



12月4日(土)、1・2年生役員との顔合わせを兼ねた運営委員会を開催し、年間行事の確認と春の懇親会の打ち合わせを行いました。

徳島ヴォルティス観戦



12月4日(土)、明治大学出身の石井秀典選手も所属している徳島ヴォルティスの観戦に行きました。

徳島県父母会及びリバティ有志合同親睦会



12月17日(金)、親睦会を開催しました。24名の出席があり、学年ごとに、また学年を超えて情報交換をしました。

奈良県父母会懇談会開催終了のお知らせ



12月18日(土)、1年生歓迎会の意味を込めて懇談会を開催しました。33名が参加され、とても和やかに交流を深めました。

令和3年度「学生交流会」報告



感染対策とデジタル化チャレンジのため、12月4日(土)、父母11名・学生5名・OB 1名によるオンライン学生交流会を開催しました。

島根県父母会交流会を実施しました



12月12日(日)、島根県父母の交流会を実施し、役員選出や今後の運営、次年度の主要行事について話し合いました。

ご父母向け「Zoom懇談会」のお知らせ



ウィズコロナの父母会活動を皆さまに紹介するため、12月19日(日)と1月29日(土)にオンライン懇談会を開催します。

2021年度運営委員会を開催しました



12月18日(土)、運営委員会を開催しました。19名が参加し、活動報告をするとともに、総会へ向けて準備を進めていくことを確認しました。

父母会ホームページ
https://www.meiji-parents.jp



地区父母会行事

明治大学交響楽団 第98回定期演奏会のご案内

東京 西部



12月24日(金)に開催される、交響楽団の定期演奏会をご案内いたします。家族や大切な方とお楽しみください。

1・2年生懇談会のご案内

福岡



1月29日(土)、1・2年生保護者様の懇談会を開催します。めいじろうグッズとお菓子のお土産を用意しております。

1年生ご父母のみなさま 「役員募集のご案内」

神奈川 東部



当地区父母会では新役員を募集しています。父母会活動にご興味のある方のご参加をお待ちしています！

1・2年生ご父母の皆様向け Zoom 懇談会 オンラインヨガレッスンのご案内

千葉 西部



2月5日(土)、ご自宅でヨガレッスンを受けられる企画をご用意しました。ヨガが初めての方も大歓迎！お気軽にご参加ください！

2021年度「明治大学教育振興協力資金」のご案内

学生の教育及び研究環境の充実のために
ぜひ温かいご支援をお願い申し上げます。

- ◆趣旨: 学校法人明治大学(明治大学、大学院・専門職大学院、明治大学附属明治高等学校・中学校)の教育・研究の充実と発展に必要な資金確保のため。
- ◆募集金額: 1口10万円(可能な限り2口以上でのお申し込みをお願いいたします。)
- ◆募集期間: 2021年4月1日~2022年3月31日
- ◆税制上の優遇措置: 明治大学への寄付は確定申告により寄付金の最大約50%相当額の税負担軽減になります。詳細は、大学募金ホームページ等をご覧ください。

在学生のご父母・保証人の皆様へ

昨年12月にご案内を郵送させていただきました。
大学ホームページからもクレジットカードを用いて
ご寄付いただけます。どうぞよろしくお願い申し上げます。



明治大 教育振興 検索

がんばろう 明大生!



樋口新葉さん(3年生)が北京五輪に出場決定しました！
応援よろしくお願いします。



和気あいあいと仲間同士で打ち合わせ。楽しそうですね！
(1/18・駿河台キャンパス)



定期試験の勉強に熱が入る学生たち
秋学期はワクチン効果で対面授業の割合が増えました。



コロナ対策が徹底されている学生食堂
感染力が強いオミクロン株には注意してまいりましょう！

応援しています

校歌誕生100年プロジェクト



明治大学校歌

児玉花外 作詞
山田耕筰 作曲

Tempo di marcia ben marcato (♩=112)

しーらくもなびくーすーるーがだいまー
ゆひいでたるーわーこーうどがつくやじだ
いのあーけーのーかねぶんかのうし
おーみーちーびきてとげしいしんのはー
えーになうーめいじそのなぞわれらーがほこ
うーめいじそのなぞわれらーがほこ

白雲なびく駿河台
眉秀でたる若人が
撞くや時代の暁の鐘
文化の潮みちびきて
遂げし維新の栄になふ
明治その名ぞ吾等が母校
明治その名ぞ吾等が母校

権利自由の揺籃の
歴史は古く今もなほ
強き光に輝けり
独立自治の旗幟し
高き理想の道を行く
我等が健児の意気をば知るや
我等が健児の意気をば知るや

霊峰不二を仰ぎつつ
刻苦研鑽他念なき
我等に燃ゆる希望あり
いでや東亜の一角に
時代の夢を破るべく
正義の鐘を打ちて鳴らさむ
正義の鐘を打ちて鳴らさむ



校歌プロジェクト第3世代始動!

フィギュアスケート北京五輪出場を決めた樋口新葉さんが1面トップを飾った明大スポーツ22年1月号。同面に掲載された学生記者さん制作の連合父母会の広告は、「希望をカタチに」「校歌は私たちの力だ!」などのスローガンが多様なフォントとイキイキとした学生たちの顔画像で表現されている。



明治大学 校歌誕生100年記念プロジェクトWebサイト
<https://www.meiji-koka100year-pjct.jp/>



@meiji_kouka100

